

Von den kleinen Pummelbienen

13.11.2015 07:24

...und den süßen Ks

Wie schnell die Zeit vergangen ist, die K-Mädchen sind bereits 8 Wochen niedlich und sind kleine Gartenkinder. Sie lieben es im Laub rumzurascheln und den Garten zu erkunden. Interessanterweise finden sie die Spielgeräte im Wohnzimmer relativ uninteressant, höchstens zum Anbeissen. ;) Sie spielen lieber sehr ausdauernd mit den Stoff- und Quietschtieren und sind natürlich total neugierig. Kate hat herausgefunden, daß es einen Weg ins Welpenzimmer gibt und kommt nun immer mal in die Wurfkiste gucken. Wenn ich ihr dann ein kl. Spielzeug anbiete, wird das geschnappt und schnell unter dem Bett versteckt. erinnert mich sehr an Luke, der immer Lauras Socken sehr einfallsreich versteckt hat.

😊 Emma zeigt sich sehr aufgeschlossen und hat Emelys selbstbewußte, lustige Art eindeutig geerbt. Beide begeistern uns...

Die Tricobabies werden jeden Tag schöner, haben die Augen geöffnet und fangen an zu laufen. Man muß lachen, wenn man sie dabei ansieht, eine kleine Horde torkelnder Seemänner.

😊 Jeden Tag werden sie ein bisschen sicherer auf den Beinen. Sie sind echte Pummelfeen und ich hoffe, sie können ihr Doppelkinn bald abtrainieren, wenn sie das Wohnzimmer erobern.

Heute zeige ich nochmal ein Bild der Zuchtschau, diesmal von Lasse (Hutchence) und Stephanie, die ihre Sache auch klasse gemacht haben.

Einen Kommentar schreiben